
令和６年９月 東金市教育委員会会議（定例会）会議録  

 

 

１ 日 時  令和６年９月２４日（火）  

開会 午後１時３０分  

        閉会 午後２時３５分  

 

２ 場 所  東金市役所 ４０１会議室  

 

３ 招集者  東金市教育委員会教育長  石 川  貢 彦  

 

４ 教育長及び出席委員  

教育長             石 川  貢 彦  

委 員（教育長職務代理者）  豊 田  和 雄  

委 員            吹 野  恭 一  

委 員            大 場  あすか  

委 員            伊 藤  梨 絵  

 

５ 出席職員  

教育部長      井 坂    靖  教育総務課長  山 本  浩 之  

学校教育課長    石 原  信 行  生涯学習課長  猪 野  源 広  

スポーツ振興課長  佐久間  英 郎  こ ど も 課 長  石 田  利 夫  

 

  事務局  

教育総務課庶務係長  林 真由子  

 

６ 傍聴人  なし  

 

７ 議 題  

   議決事項  

 第１号議案 令和７年度東金市立幼稚園の園児募集について  

 

  報告事項  

１ 東金市立嶺南幼稚園の今後の方向性について  

２ 東金市学校給食センター整備事業基本計画策定に係る進捗状況について  

３ 専決した事項の報告について  



  行事の共催及び後援の承認  

４ 諸報告  

 

 

８ 議事の大要  

第１ 開 会 

午後１時３０分、石川教育長より開会が宣告された。 

 

第２ 会議録署名委員の指名 

石川教育長より豊田委員を指名した。 

 

第３ 令和６年８月教育委員会会議（定例会）会議録の承認 

石川教育長より令和６年８月２０日開催の東金市教育委員会定例会の会議録につ

いて承認を求めた。 

全員異議なし 

 

第４ 議 件  

  第１号議案 令和７年度東金市立幼稚園の園児募集について  

 

石川教育長より第１号議案について出席職員に説明を求めた。 

こども課長より令和７年度東金市立幼稚園の園児募集について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、令和７年度東金市立幼稚園の園児募集について審議をお願いするもの。  

 

吹野委員 来年度、３歳から５歳児の全体の人数を把握していたら教えてください。  

 

こども課長 ５月１日現在の次年度３歳児になる２歳児が３０５名、４歳児になる３

歳児が３１２名、５歳児になる４歳児が３１８名となっております。  

 

全員一致で可決 

 

第５ 報 告  

１ 東金市立嶺南幼稚園の今後の方向性について  

 

こども課長  東金市立嶺南幼稚園在園児の保護者を対象に閉園や転園、新入園児



の募集等につてアンケート調査を実施した結果をもとに、資料に沿っ

て、今後の方向性について説明した。  

 

 ・閉園に際し新園児募集をすることについて  

 ・園舎の保存や利活用について         などの質問があった  

 

２ 東金市学校給食センター整備事業基本計画策定に係る進捗状況について  

  

 教育総務課長  本市の進める東金市学校給食センター整備基本計画策定に係る内

容や進捗状況、検討事項、策定スケジュール等について、資料に沿

って説明した。  

 

 ・防災機能の検討内容について  

 ・自校式との差異や「おいしい給食」の提供について   

 ・保護者に分かりやすい安心できる検討内容について などの質問や意見があった  

 

３ 専決した事項の報告について  

  行事の共催及び後援の承認  

 

教育総務課長   専決した行事の共催及び後援の承認について資料に沿って報告

した。  

 

４ 諸報告  

⑴ 石川教育長  

     教育長行事予定表（９月・１０月）に沿って報告した。  

      

⑵ 教育部長  

     令和６年第３回東金市議会定例会について報告した。  

 

⑶ 教育総務課長  

     特段の報告なし。  

 

⑷ 学校教育課長  

学校教育課行事計画（９月・１０月）に沿って報告した。  

  中学校部活動の今後の方向性と子供たちのあり方及び令和６年度の幼稚園、小

学校、中学校の卒業式について資料に沿って説明した。   



⑸ 生涯学習課長  

生涯学習課行事計画（９月・１０月）について、資料に沿って報告した。  

 

⑹ スポーツ振興課長  

  スポーツ振興課行事計画（９月・１０月）について、資料に沿って報告した。  

   

⑺ 生涯学習課長  

図書館行事計画（９月・１０月）について、資料に沿って報告した。  

 

 

第６ その他  

    事務局より、次回の教育委員会定例会の開催日時等の予定について連絡した。  

 

第７ 閉 会  

    午後２時３５分、石川教育長より閉会が宣告された。  


